

ACT212 reste plus que jamais d'actualité!

ACT212 et la hotline nationale contre la traite des êtres humains et l'exploitation ont fêté les 10 ans de leur existence avec les organisations partenaires au Kursaal de Berne. La fondatrice Irene Hirzel a passé le témoin à deux jeunes co-directrices.

Depuis dix ans, les deux grands axes d'activité de ACT212 sont la prévention contre la traite des êtres humains et la hotline nationale où les déclarations de personnes concernées ou de leurs proches sont enregistrées. Par ce biais, ACT212 a reçu près de 1000 signalements. À plusieurs reprises, ACT212 a mis en garde contre la pratique des « loverboys » qui séduisent des jeunes filles mineures, dont des Suissesses, dans le but de les forcer à se prostituer.

« La problématique est aujourd'hui presque la même qu'il y a 10 ans », déclare la pionnière Irene Hirzel : « On attire de jeunes femmes en Suisse avec de fausses promesses pour ensuite les forcer à se prostituer. » Le jubilé des 10 ans a été l'occasion, mardi passé (le 3 décembre 2024), de rendre hommage à l'initiatrice de ACT212 qui quitte l'organisation pour prendre sa retraite. « Irene Hirzel remet son précieux héritage entre des mains compétentes », a déclaré le vice-président d'ACT212, Felix Ceccato. Les nouvelles directrices, Nathalie Guex et Fanny Froidevaux, soulignent qu'il existe différentes formes de traite des êtres humains : elle a lieu sur les chantiers, dans les ménages, dans les studios d'onglerie, dans la restauration, etc. Les deux co-directrices ont défini leur priorité pour l'avenir : « Il s'agit de renforcer les partenariats existants et d'agir avec encore plus d'efficacité contre ces abus », a déclaré Fanny Froidevaux.

Berne, le 5 décembre 2024 (env. 1600 signes)

Pour plus d'informations :

Fanny Froidevaux, co-directrice ACT212, tél. 076 815 32 12 Sandra Lo Curto, membre du comité ACT212, tél. 078 798 99 59